

bens geht, oft eine Rolle ein, die sich auf das Stützen, das praktische Tun und das Rationale konzentriert. „Männer trauern anders“ heißt es häufig. Dieser Gemeinplatz kann von vielen bejaht werden. Aber was genau bedeutet das? Warum ist das so? Dieser Abend ist eine herzliche Einladung, unter Männern diesen Fragen auf unterschiedliche Weise nachzugehen, mit Gedanken, Worten, unserem Körper, in Stille, im Tun. Wie können wir dem, für das es oft keine Worte gibt, einen Ausdruck geben? Vielleicht entstehen so Gelegenheiten, in tieferen Kontakt mit uns selbst zu kommen. Die Veranstaltung ist der Auftakt zu einer Serie von Treffen, die mit verschiedenen Schwerpunkten im Jahr 2024 stattfinden werden. Er wird von verschiedenen Männern gestaltet, die in der Trauer- und Emotionskultur hier in Freiburg aktiv sind.

Am Freitag, 15. Dezember 2023, um 19.00 Uhr, in Horizonte auf der Haid, Eintritt frei, Spenden sind willkommen. Anmeldung telefonisch oder per E-Mail an info@horizonte-haid.de

Text: Matthias Wenzel

bot genießen, in der Cafeteria bei Kaffee und Kuchen Gespräche führen und sich mit verschiedenen Spielen vergnügen. Außerdem gab es ein sportliches Angebot mit Torwandschießen und Fußballturnier. Wir bedanken uns dabei auch bei der Händlergemeinschaft der Carl-Kistner-Straße Lotto-Annahmestelle, Blumenstube, dm-drogerie markt, Preis-Prinz und bei der Markgrafen-Apotheke Freiburg-Haslach, Esprit Freiburg, Parfümerie Douglas für die zahlreichen Tombolasachspenden.

Text: Christine Beagrand und

Mirja Kienzler / Bild: Damaris Klant



SPD-Ortsverein Haslach-Weingarten-Rieselfeld



■ **SPD-Ortsverein Haslach-Weingarten-Rieselfeld berät über das Wahlprogramm für die Kommunalwahl im Jahr 2024:** In seiner letzten Sitzung hat der SPD-Ortsverein Haslach-Weingarten-Rieselfeld mit der Vorbereitung auf die Kommunalwahl im Jahr 2024 begonnen. Dazu hat er sich mit dem Entwurf des Kommunalwahlprogramms beschäftigt, das die Programmkommission in den letzten Monaten ausgearbeitet hat. Ein besonderes Augenmerk lag dabei auch darauf, Belange aus den Stadtteilen Haslach, Weingarten und Rieselfeld sichtbar zu machen.

■ **In den letzten Monaten des Jahres wird sich der Ortsverein wieder in die lebendigen Adventskalender der Stadt einbringen:** Wir werden am 7. Dezember beim Lebendigen Advent in Weingarten, am 11. Dezember beim Haslacher und am 15. Dezember beim Rieselfelder Adventskalender teilnehmen. Genauere Infos sind dem Programm zu entnehmen. Wir wünschen bereits jetzt allen eine schöne Vorweihnachtszeit!

Text: Franka Enderlein

Pestalozzi- Realschule Freiburg-Haslach

Staufener Straße 3 • 79115 Freiburg
Tel. 0761 201-7543 • Fax 0761 201-7427
www.pestalozzi-rs.de

Schulfest der Pestalozzi-Realschule am 6. Oktober 2023

Mit unserem Schulfest sind wir in das neue Schuljahr 2023/24 gestartet. Bei sonnigem Spätsommerwetter feierten wir, Schüler*innen aus allen Klassenstufen mit ihren Lehrer*innen und der Schulleitung Frau Fuchs und Herr Santos-Nunier, gemeinsam mit Eltern, Familie und Verwandten auf dem Schulhof des Neubaus. Ein großes Dankeschön dafür an alle, die sich dafür engagiert haben und mit kreativen Ideen dabei waren, das gelungene Fest mitzustalten. Die Gäste konnten ein kulinarisches Ange-



Kinder- & Jugendzentrum Weingarten

Bugginger Straße 42 · 79114 Freiburg
Telefon 0761 482280 · Fax 0761 4762111
jugi@diakonie-suedwest.de



■ Mein Name ist **Nahom Michael**. Vor zwei Jahren habe ich eine Erzieherausbildung begonnen und befindet mich nun im letzten Ausbildungsjahr. Im September startete mein einjähriges Berufspraktikum im Kinder- & Jugendzentrum Weingarten.

Kinder- & Jugendzentrum Weingarten. In dieser Zeit werde ich unter anderem in der flexiblen Nachmittagsbetreuung und der Offenen Tür mitarbeiten. Außerdem betreue ich das Kinderkino, das an jedem zweiten Donnerstag des Monats stattfindet.



■ Mein Name ist **Ali Marandi**. Seit September 2023 mache ich meinen Bundesfreiwilligendienst im Kinder- & Jugendzentrum Weingarten. In dieser Zeit werde ich hauptsächlich in der flexiblen Nachmittagsbetreuung mitarbeiten. Außerdem bin ich als Betreuer beim Nachtsport, der jeden Freitag um 22.00 Uhr stattfindet, tätig.



■ Hallo, mein Name ist **Ingrid**, ich bin 24 Jahre alt und komme aus Peru. Ich bin vor 2 Monaten in Deutschland angekommen und lerne gerade die Sprache. Ich bin mit dem Vamos-Programm aus meinem Land gekommen und mache mein freiwilliges Jahr im Kinder- & Jugendzentrum in Weingarten. In meinem Land bin ich Anthropologin und habe gerade mein Studium abgeschlossen. Ich habe in der Uni an der Theatergruppe teilgenommen. Ich bastle gerne, tanze und gehe gerne im Wald spazieren. Ich freue mich, trotz der Sprachbarriere hier arbeiten zu können. Ich bin dabei mehr über den Umgang mit Kindern zu lernen.



■ Ich bin die **Lis Theisen**, ich mache gerade ein Praktikumssemester im Kinder- & Jugendzentrum Weingarten. Ich studiere Soziale Arbeit an der Evangelischen Hochschule. Im Kinder- & Jugendzentrum bin ich hauptsächlich im Jugendbereich.

■ **Grüner Gockel 2015 – 2024**
Kinder- & Jugendzentrum Weingarten + Diakonieverein Freiburg-Südwest
Der Diakonieverein Freiburg-Südwest nimmt mit seinen Einrichtungen am Um-